



München, den 15.11.2021

Hinweisschilder für das Sozialbürgerhaus Neuhausen/Moosach anbringen

Der BA9 möge beschließen

Die Verwaltung und die MVG werden gebeten Hinweisschilder in der U-Bahnstation Olympiaeinkaufszentrum und im Strassenbereich in der Hanauerstr und der Ehrenbreitsteinerstr. anzubringen um den BürgerInnen den Zugang zum Sozialbürgerhaus zu erleichtern

Begründung / Hintergründe

Das Sozialbürgerhaus ist für die BürgerInnen von Neuhausen/Moosach die die Dienstleistungen des Sozialreferates und des Jobcenters in Anspruch nehmen von zentraler Bedeutung. Das Dienstgebäude des SBH ist allerdings für alle die den Weg nicht kennen nur erschwert zu finden. Das SBH bemüht sich schon seit Jahren darum, dass an geeigneten Stellen Hinweisschilder angebracht werden.

Es ist daher notwendig, dass die MVG sowohl am Bahnsteig als auch im Zwischengeschoss Hinweisschilder anbringt, die den Weg aufzeigen.

Die Verwaltung wird gebeten an der Oberfläche jeweils 1 Schild beim Zugang über die Hanauerstr. Als auch 1 Schild beim Zugang über die Ehrenbreitsteinerstr. aufzustellen.